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卓話 「春の移動例会」 
Weekly No. 1569は水間委員が担当しました。
Weekly No. 1570は郷上委員長が担当の予定です。

（本日の原稿をお渡し下さい）

次週 第1570回 例会予告　平成27年4月13日
ロータリー雑誌月間

会長挨拶 田中（慶）会長
先週内容

卓話 「春の移動例会」
今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」

第1569回例会　平成27年4月6日

出席報告
●会　員　数 47名 ●来　　　客 2名
●出席会員数 38名 ●本日の出席率 88.37％
●3月2日の出席率（メーキャップを含む） 100％

阪本委員長

識字率向上月間
3月は識字率向上月間です。識字率とは皆様も
ご存知の通り、一定の地域で文章の読み書き
ができる人の割合です。ユネスコでは15歳以
上の人口に対する日常生活の簡単な読み書き
ができる割合と定義されています。発展途上
国では、現在も学校に通えない子どもたちが
たくさんいます。子どもたちが学ぶのに十分
な設備のない学校があります。学びたくても
学べない環境が今もなお世界にはたくさんあ
ります。私たちロータリアンは、世界の子ども
たちが学ぶことができるよう、さまざまな形
で支援していく事が必要であり今後の課題で
もあります。

Weekly No.1569 ／ 平成27年4月6日

幹事報告 本田幹事
◦茨木東RCより茨木商工会議所移転のため、
例会場変更のお知らせが届きました。
4月16日（木）より
新例会場　茨木商工会議所
住　　所　茨木市岩倉町2番150号
　　　　　立命館いばらきフューチャープラザ（B棟）1F
Ｔ Ｅ Ｌ　072－622－6631
◦当吹田西RC例会場のホテル名・事務局のビ
ル名が、4月1日より下記のとおり変更とな
りますのでお知らせ致します。
　例会場　新大阪江坂東急イン→新大阪江坂REIホテル
　事務局　東急プラザ江坂→カリーノ江坂
　　　　　（住所、その他はそのままです）　
◦本日は理事会が開催日です。理事の方はご
出席下さい。

社会奉仕委員会 澁谷委員長
①3月18日（水）に行われた献血の報告。受付
者数は44名で、うち採血者数は40名でした。
今日は寒かったせいかいつもより少なく
なってしまいました。

退会のご挨拶 田中（孝）会員

この度、会社の定年退職に伴い前回同席さ
せていただきました後任の辻と交代させてい
ただきます。振り返ってみますと6年間の間、
何もお手伝い出来ませんでしたがロータリア
ンの一員として暖かく接していただきありが

ゲ　ス　ト
 バイオリニスト 籠　谷　 紗　希 様
 ギ タ リ ス ト モリオカ モリオ 様

木下委員

とうございました。
これからはロータリーにて学ばさせていた
だいた事を大切に有意義な人生を送りたいと
存じます。この後も会社では、嘱託としてお仕
事を続けさせていただく予定です。
最後に、吹田西ロータリークラブの発展と
皆様のご多幸を心からお祈り申し上げ、担当
者変更のご挨拶とさせていただきます。あり
がとうございました。

　尚、当クラブからは5名会場においで頂きま
して、田中会長、本田幹事、阪本P会長、橋
本（徹）会員、そして私、澁谷でした。献血
されたのは橋本会員1人だけです。
②地区より、バヌアツ支援の要請がありました。
③5月5日（火）ロータリーフェスティバルへの
参加のお願い。国際ロータリーの年度方針
のもと、第2660地区全てのロータリアンが
参加するロータリーデーとして開催される
ものです。本日申し込みの一覧表を回覧さ
せていただきます。9:00からのパレード参加
の申し込みと、チャリティーウェアなど金
額を必要とする部分のみ申し込みをお願い
致します。
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◆石﨑会員
大分ドリームでハリルジャパン初陣勝
利を見届けて来ました。明日も勝利間
違いなし！！
◆瀧川会員
4ヵ月ぶりにゴルフに行ってきました。
◆瀬川会員
2週連続で欠席しました。
◆榎原会員
結婚記念日のお花ありがとうございま
した。
◆鈴木会員
すばらしいIMを開催していただいた小
林実行委員長を始め、委員の皆様に敬
意を表します。
◆田中（孝）会員
たいへんお世話になりました。ありが
とうございました。
──────────────────
 本日のニコニコ箱 32,000円
 累計のニコニコ箱 938,000円

ニコニコ箱 山岡副SAA

卓　　話卓　　話
KAGOミュージック　　　

籠 谷  紗 希 様　
モリオカ モリオ 様　
清水委員長ゲスト

「バイオリン演奏」

①3月18日（水）に行われた献血の報告。受付
者数は44名で、うち採血者数は40名でした。
今日は寒かったせいかいつもより少なく
なってしまいました。

国際奉仕委員会 橋本（芳）委員長
国際・青少年奉仕委員会担当の炉辺談話を4
月17日（金）18:00より、雅屋にておこないます。
多くの方のご参加をお待ちしています。

こんにちは！
バイオリニストの籠谷紗希、ギタリストのモ
リオカモリオです。
清水委員長よりお招き頂きまして、卓話のお
時間に演奏させて頂きました。この度はご静
聴頂きまして本当にありがとうございます。

恐縮ではございますが、少し自己紹介をさせ
ていただきます。モリオカさんとは2012年、モ
リオカさん率いるユニット「モリオカルテッ
ト」として、友人の紹介により神戸のマルシェ
イベントにて演奏させて頂いた事がきっかけ
でお会いしました。

モリオカさんご自身は『身近な場所に音楽を』
をテーマに個人でも活動されている方で、5年
間ほど神戸の街角で演奏しておられました。
街を彩る選曲、モリオカさんならではの温か
い音は、街を歩く方々や近くに住む方々には
定評があります。私自身も、皆にバイオリンの
生の音色を身近で感じて頂きたいと思い、地
元のカフェ・飲食店・商店街にて精力的に演
奏しておりました。

私達のコンセプトが共通していた事から、神
戸のマルシェイベント以降、モリオカルテッ
トのメンバーに正式に所属し、ありがたい事
に様々なイベントやパーティにて演奏させて
頂く事となりました。ライブではお客様から
お好きな曲をお伺いし、その曲をその場で即
興で演奏するリクエストコーナーでは、繰り
返し来て下さるお客様には好評を頂いており
ます。

この度もリクエストコーナーを設けさせて頂
きましたが、いかがでしたでしょうか？どの
様な曲を頂けるのか、前日までドキドキハラ
ハラ・ワクワクしておりました。リクエスト
コーナーの他、何処かで聴いたことのある音
楽から懐かしい音楽迄、幅広くご用意致しま
した。お楽しみ頂けましたら幸いでございま
す。

ユニット名にございます、カルテットの意味
は「4重奏」です。結成当初は４人編成でしたが、
ここ２年ほどで私を含め２名増え、合計６名
となりました。イベントでは少人数で伺う事
が殆どなのですが、人数に関係無くモリオカ
ルテットの名義で活動しております。

是非『モリオカルテット』と検索頂き、私達の
活動内容をご覧ください！ (^^)
(https://www.facebook.com/Morioquartet)
フェイスブックをホームページとして使用し
ておりますが、フェイスブックのアカウント
をお持ちでない方でもご覧頂けます。

☆★この日の演奏曲目★☆
・カノン
・A列車で行こう
～リクエストコーナー～
・夜霧のシルエット／クロードチアリ
・花／滝廉太郎
・タッチ／岩崎宏美
・昴／谷村新司
・桜坂～神田川
ラスト曲
・情熱大陸
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して、田中会長、本田幹事、阪本P会長、橋
本（徹）会員、そして私、澁谷でした。献血
されたのは橋本会員1人だけです。
②地区より、バヌアツ支援の要請がありました。
③5月5日（火）ロータリーフェスティバルへの
参加のお願い。国際ロータリーの年度方針
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